

Fraktion B'90/Die Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Dr. Alice Beining
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Boris Schwartz

Für den Antrag:
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

19. April 2023

Antrag: Stationäre Poststelle in Lochhausen

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, sich für die Abschaffung des mobilen Postcontainers am Wiedehopfweg einzusetzen, um diesen durch eine dauerhafte, stationäre Poststelle in dem in der Fertigstellung befindlichen Neubaugebiet Henschelstraße oder in den im Neubau befindlichen Einkaufsmöglichkeiten in der Ranertstraße zu ersetzen.

Begründung

Seit Jahren gibt es im Stadtteil Lochhausen nur eine Poststelle in Form eines aufgestellten Containers, zunächst an der Ranertstraße und nun am Wiedehopfweg. Am Wiedehopfweg ist die Erreichbarkeit mit dem PKW aufgrund schlechter Haltemöglichkeiten unbefriedigend, die Öffnungszeiten sind im Vergleich zu anderen Postfilialen eingeschränkt, zudem können Brief- und Paketsendungen nicht digital erfasst werden.

Lochhausen ist ein stark wachsender Stadtteil im Stadtbezirk 22, in dem sich die Bevölkerungszahlen in den nächsten Jahren verdoppeln werden. Dem gegenüber steht eine schlecht ausgestattete Infrastruktur, die mit dem Bevölkerungsanstieg nicht ausreichend mitwächst.

Glücklicherweise siedeln sich in dem Neubaugebiet Henschelstraße zunehmend einige Einzelhandelsgeschäfte an, so dass damit auch die Chancen steigen, die mobile Poststelle durch eine stationäre, dauerhafte Lösung zu ersetzen. Die Stadt wird daher gebeten, diesbezüglich auf die Deutsche Post und den lokalen Einzelhandel zuzugehen, um eine Verbesserung der lokalen Grundversorgung für die BürgerInnen in Lochhausen zu erreichen.